

Móstoles celebró el Día de las Regiones con bailes regionales y actuaciones

Fecha de publicación: 30/05/20220:00

Descripción:



Con motivo del Día de las Regiones, la Alcaldesa de Móstoles, Noelia Posse, acompañada por la Concejala de Empleo y Nuevas Tecnologías, Rebeca Prieto, y la Portavoz de Podemos, Mónica Monterreal, ha asistido a los actos organizados por las Casas Regionales de nuestra localidad celebrado durante el fin de semana. También estuvo presente el Presidente de la Casa Regional de Castilla León, en representación de Coordinadora de Casas Regionales de Móstoles, Enrique Fernandez Bonilla.

Los actos, organizados por las casas regionales del municipio, en colaboración con el Ayuntamiento de Móstoles, se desarrollaron en la Plaza del Pradillo, el sábado 28 y domingo 29 de mayo. Durante dichas jornadas se ofrecieron, para disfrute del público asistente, actuaciones y bailes de las casas regionales de Galicia, Extremadura, Castilla y León, además de los Castizos de Madrid, la Agrupación de los Revoltosos de Móstoles y un Grupo polaco en representación de su comunidad en el municipio.

Durante su intervención, dirigida al público que llenaba la plaza del Pradillo, la Alcaldesa recordó que las raíces de muchos mostoleños son andaluzas, extremeñas, gallegas, canarias, castellanas, madrileñas ... y que "todas ellas hacen de nuestra ciudad, un Móstoles más rico y plural, más solidario, más cultural, en el que todas y todos encuentran un lugar solidario y abierto, donde residir y sentirse acogidas y acogidos. Así mismo, Posse agradeció a las casas regionales por la organización de los dos días de encuentro, durante los cuales "disfrutaremos de vuestros bailes regionales, que enriquecen y mantienen vivas nuestras tradiciones, que son parte importante y que nos hacen sentir muy orgullosas y orgullosos de nuestra ciudad".